

FOTO: EL HERALDO DE CHIAPAS / OEM-INFORMEX



» EMPEZARON LAS lluvias en Chiapas.

Advierten en Chiapas por fuertes lluvias

EL HERALDO
POR ISAÍ LÓPEZ

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (OEM-Infomex).- La **Comisión Nacional de Agua (Conagua)** dio a conocer que oficialmente la temporada de lluvias comenzará el 15 de mayo, con precipitaciones fuertes por arriba de lo normal, aunque para junio, julio y agosto

serán normales, dijo la meteoróloga del Organismo de Cuenca Frontera Sur, Yendi Álvarez Chacón.

Para la cuenca de la presa de La Angostura lo normal son 108 milímetros, mientras que para el Soco-nusco alrededor de 320 milímetros, hacia la Istmo-Costa son 209 milímetros aproximadamente, "es decir, se esperan precipitaciones fuertes", explicó.

